

A NOTER SUR VOS AGENDAS

Assemblée générale : En fin d'année (novembre ou décembre). Moment fort de toutes les associations, l'Assemblée Générale est la réunion par excellence où les adhérents peuvent faire entendre leur voix.

C'est l'occasion de pouvoir rencontrer tous les membres du conseil d'administration (C.A) et de faire part de vos attentes.

Bien entendu, il y a aussi le renouvellement du tiers sortant des membres du C.A (4 postes à renouveler). Si vous souhaitez être candidat, n'oubliez pas qu'il faut être adhérent depuis au moins trois mois à la date de l'assemblée générale. Aussi pensez à votre adhésion si cela n'est pas déjà fait.

Infos Brèves Infos

A l'occasion de la brocante du 16 avril, vous avez pu admirer le tout nouveau stand qui abritait la buvette. L'Amicale est l'heureuse propriétaire de ce nouvel outil fort utile, et se propose de le louer à la journée aux conditions suivantes :

Adhérents : 50 F / jour + caution 300 F.

Résidents du quartier non adhérents : 100 F / jour + caution 300 F.

Autres (extérieurs au quartier, associations, etc) : 100 F / jour + caution 500 F.

Ce stand est modulable en 2, 4 ou 6 mètres sur 3. N'hésitez pas à le réserver longtemps à l'avance auprès de l'Amicale.

Permanence

Depuis le début de cette année, l'Amicale a tenu une permanence une fois par mois à la résidence Abbé Grégoire. Devant le très grand nombre de résidents du quartier reçu (1 personne en tout et pour tout), le conseil d'administration a décidé de ne pas poursuivre cette aventure plus longtemps.

ÇA S'EST PASSE

Le 16 avril dernier a eu lieu notre 3ème brocante vide-grenier. Sans doute à cause d'un temps capricieux, certains avaient préféré rester sous la couette, mais les plus courageux étaient là dès 5h30 du matin, tout comme les nombreux bénévoles qui se sont relayés tout au long de la journée.

Au lever du jour, les rues Juteau et Mazille se remplissaient des étals des particuliers et des professionnels.

Le stand « buvette restauration » était pris d'assaut au gré des averses, et l'odeur des grillades et des frites y était sûrement pour quelque chose.

Les chineurs n'ont pas hésité à venir faire un détour par notre charmant quartier, et gageons que l'année prochaine le soleil sera enfin de la partie !

Sylvie MAUPOU.

Le 28 mai, jour de la fête des mères, se déroulait dans notre quartier la 4ème et traditionnelle randonnée pédestre.

Durant toute la semaine, la météo étant restée très incertaine, nous nous attendions au pire. Mais ce ne fut pas le cas, et nos marcheurs ont pu apprécier les agréables parcours que nous mettions à leur disposition.

Malgré le soleil de cette matinée, nous n'avons pas mobilisé la foule. Ce n'est pourtant pas faute d'avoir essayé (gratuité pour toutes les femmes du quartier, quelques 3000 affiches distribuées, etc..).

Mais ne nous décourageons pas, l'important c'est que nos marcheurs ne furent pas déçus de s'être déplacés.
A l'année prochaine.

Jean Marc DROUCHAUX